

- (100) Le Régistre en contient une foule du genre de celles-ci. On voit que la grammaire occupe peu les esprits. Aussi se fait-on un devoir sacré de ne rien changer dans leurs communications.
- (101) Prières pour deux étrangers assistant au cercle.
- (102) Avant le cercle, les membres avaient parlé sur les croyances des diverses églises chrétiennes.
- (103) Cet esprit que nous ne connaissons pas, était effroyablement agité.
- (104) Avant le cercle, la conversation avait roulé sur le libre arbitre, etc.
- (105) Avant le cercle, nous avions lu dans un journal qu'il était tombé dans l'Ohio des pierres, ou aérolythes, dont la chute était accompagnée de détonations très-bruyantes.
- La dernière partie de cette communication fait allusion à la doctrine de la Réincarnation, enseignée par M. Kardec, en France.
- (106) Ceci s'adresse à un membre du cercle, marchand, qui avait souffert de la mauvaise foi de l'esprit, son défunt associé, mort récemment. La charité nous fait taire son nom.
- (107) Il s'est montré si clairement, tel que de son vivant, qu'il a été reconnu à l'instant.
- (108) Invocation et action de grâces pour la Pâque.
- (109) Sœur d'un des membres du cercle, morte au sortir du couvent, il y a une quinzaine d'années. Cette communication et celles qui suivent ayant été réservées pour la fin, elles se trouvent déplacées quant aux dates.
- (110) Les Esprits proclament positivement l'unité de Dieu. Ceci étonnera, sans doute, plus d'un lecteur; car le dogme d'un Dieu en trois personnes est enseigné dans toutes les Eglises Chrétiennes, l'Unitarienne exceptée. Cependant pendant les quarante siècles qui ont précédé l'incarnation du Christ, en fut-il jamais question? Les prophètes ou le Christ ont-ils jamais enseigné une Trinité Divine? St Pierre, dont l'autorité vaut bien celle des adversaires d'Arius, ne dit-il pas dans son premier sermon aux Juifs, (Actes, ch. 22) en leur parlant du Christ: "Vous savez que Jésus de Nazareth a été un homme que Dieu a rendu célèbre parmi vous, par les merveilles, les prodiges et les miracles qu'il a faits par lui au milieu de vous!"
- Ce dogme ne date que du quatrième siècle, et plût à Dieu que les historiens eussent laissé dans un éternel oubli tous les scandales qui surgirent de la lutte acharnée à laquelle se livrèrent ses foux défenseurs et ses adversaires.
- (111) La même chose a été dite ailleurs. C'est sans doute la cause principale de la division des chrétiens en diverses sectes, dont les doctrines différentes, même opposées, s'appuient logiquement sur des textes qui ont le même titre à la croyance des chrétiens.
- (112) C'est tout ce qui reste des communications d'Origène. La suite, qui complétait le tableau commencé et roulait sur le prochain second avènement du Christ, a été malheureusement perdue avant d'être copiée dans le Régistre.

C
cercle
dans le
jugera

Page
Page